

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 357/08 vom 05. November 2008

Hans-Jörn Arp zu den Bahnnetzen „Nord“ und „Mitte“: Preis und Leistung müssen stimmen!

Zur zukünftigen Vergabe von Schienenleistungen in Schleswig-Holstein erklärt der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp:

„Die CDU-Fraktion begrüßt die Aussage von Verkehrsminister Dr. Werner Marnette in der heutigen Sitzung des Wirtschaftsausschusses, die Vergabe von Schienenleistungen auch weiterhin transparent und in enger Abstimmung mit dem Landtag vorzunehmen. Für uns steht nach wie vor der Fahrgast im Mittelpunkt der Entscheidung. Wir wollen auch bei den Bahnnetzen „Nord“ und „Mitte“ zu günstigeren Konditionen und einer besseren Leistung als bisher mehr Verkehr auf die Schiene bringen.“